

Dist. de Hgo. de Coahuila  
Ave. Uruguay y Mina 67  
México, D. F.

### COLDSPOT

El mejor Refrigerador al Incremento de \$775.00  
Precios de contado - Abonos 10% MAS  
MUEBLES ANCORAS  
PADRE MIER 542.

# El Porvenir

## EL PERIODICO DE LA FRONTERA



BOFA para Caballero  
**JOE BRAND** LAREDO, TEXAS  
CAMISAS ARROW. SOMBREROS STETSON.  
TRAJES HOLLWOOD  
TRAJES CABOL-REED  
TRAJES FASHION PARK  
TRAJES MICHAELS STERN

NO XXII Presidente, J. CANTU LEAL Gerente, ROGELIO CANTU Registrado en la Administración de Correos como Artículo de 2a. clase el día 2 de Febrero de 1919. MONTERREY, N. L. SABADO 19 DE JULIO DE 1941. Director, FEDERICO GOMEZ NUMERO 8,921

# Sin Importarle a que Costo, Roosevelt Anuncia que Mantendrá Abiertas las Rutas de Navegación Marítima

## COMBATEN ENGARNIZADAMENTE EN KRASNOE

### Las Listas Negras no Tienen Ninguna Repercusión Interna

#### ANZO CARGOS AL SENADOR J. R. WHEELER

Las declaraciones, anticipando la ocupación de Islandia pusieron en peligro a los ingleses.  
Dijo el jefe de la Casa Blanca que no apoyaría la prolongación del período del servicio militar.

#### DA POCAS ESPERANZAS, EL NUEVO GABINETE JAPONES DE MEJORAR RELACIONES CON ESTADOS UNIDOS

#### El Pacto con Rusia Queda Nulificado

Y en cuanto a actividades futuras, en la guerra, sigue siendo un misterio en Tokio.

Por J. C. Stark  
WASHINGTON, julio 18. (AP) —El nuevo gobierno japonés aparentemente ofrece pocas esperanzas de que tienda a mejorar las relaciones del Imperio con los Estados Unidos y la Gran Bretaña, y ni siquiera se prevé un aligeramiento en la actual traza de relaciones entre América y el Lejano Oriente.

La formación del nuevo gobierno no fué analizada de cerca en los círculos oficiales locales en busca de algún indicio sobre la dirección de la nueva política exterior del Imperio del Sol Naciente, pero los observadores autorizados se abstuvieron de aventurar ninguna opinión sobre tan delicado tema.

Exceptuando la eliminación de Yosuke Matsuoka, antiguo Ministro del Exterior que negoció el pacto tripartita con Italia y Alemania y posteriormente el pacto de neutralidad con Rusia, los círculos autorizados del Capitolio no venían ningún indicio que...

#### Dicen Haber Averiado 5 destructores Rusos

BERLIN, julio 18. (AP) —La aviación nazi se dijo hoy que había averiado cinco destructores rusos en la bahía de Riga, según informes obtenidos en fuentes fidedignas, que agregan que los aviones alemanes descubrieron una flotilla de destructores...

#### Gasolina que Vendrá de Estados Unidos es Saldo de un Adeudo con la Pe-Mex

También anunció el Gerente Buenrostro haber concertado operación con los petroleros independientes adquiriendo varios millones de barriles.

MEXICO, julio 18. —El gerente de la Pemex recibió a los periodistas y les informó que la Pemex había dado entrada al país a la gasolina que le debía toda la compañía, Eastern States Petroleum, con la que tuvo un contrato de refinación habiendo quedado un remanente por esa cantidad.

#### SORTEO MENSUAL DE EL PORVENIR

SE VERIFICARA EL DIA 30 DE JULIO  
Diez cupones darán derecho a un número.  
PREMIO MIL PESOS en Efectivo.

#### ANGUSTIOSA SITUACION EN EL ESTADO DE TABASCO, DONDE LA LANGOSTA HA DESTRUIDO TOTALMENTE SEMENTERAS.

MEXICO, julio 18. —Avila Camacho fue visitado por el Lic. Francisco Trujillo Gurria, Gobernador de Tabasco, quien le hizo saber la angustiosísima situación de la agricultura en la zona del sureste del país por la terrible langosta que ha dejado asolada esa zona del país. La fuerza e intensidad devastadora ha superado a la máxima conocida. Chihapas, Camacho, Oaxaca, Veracruz y Guerrero han sufrido daños parciales en Tabasco se han destruido totalmente la cosecha siendo necesario una nueva siembra para la última manga del cultivo duró 15 días teniendo tres kilómetros de longitud por uno de ancho.

#### MEMORANDUM DE LA CTM. DIZQUE PARA SALVAR LA ECONOMIA

Terminan diciendo que si el Presidente fuere hostilizado por la burguesía, plantearán sin demora un aumento en sueldos de un 50 por ciento

MEXICO, julio 18. —El Secretario General de la CTM Fidel Velázquez, ha enviado un memorándum al Presidente de la República en el cual se exponen un plan de emergencia para salvar la economía nacional.

Primeramente.—El inmediato establecimiento de un control de cambios para aumentar y mejorar el sistema de crédito interior, lograr mayor producción en defensa del país contra los eventuales saqueos del capitalismo nacional e internacional.

Segundo.—La revisión del régimen impositivo y la modificación actual de la percepción rentística.

Tercero.—La debida y eficaz organización de la Sociedad Nacional Reguladora, que distribuirá para que sea el principio de la solución de la lucha orgánica contra el monstruoso encarecimiento de la vida.

#### DESCONOCEN A LA CROM. DE MORONES. Y dicen sus impugnadores que su Convención no será legal.

MEXICO, julio 18. —El líder Veracruzano Secretario General de la CROM anti-moronista Genaro Lara declaró: "La CROM, no celebra ninguna convención el día 21, pues la '5a. Convención Nacional fue celebrada el mes de febrero", refiriéndose a la convocatoria hecha por la CROM moronista. Dice que Morones está expulsado de la CROM, y no lo seguirán los trabajadores y añade la CROM únicamente puede estar representada por los "elegidos por auténticas agrupaciones de la CROM, que se sacudieron el yugo moronista, pues Morones es claudicante y traidor aliado de la reacción y las empresas del país y extranjeras, como le demostró cuando se allanaron a las empresas textiles los representantes Eucario León, Samuel Vargas y socios pidiendo no se declarara obligatorio el contrato colectivo de la industria textil del algodón, aunque el contrato favorece a más de cincuenta y cinco mil trabajadores de esa rama."

#### EL GABINETE ROMPIO CON LOS PARTIDOS

La política exterior del Imperio Japonés será adaptada a la situación internacional, dijo Toyoda.

Los periódicos chinos a grandes títulos dicen que el cambio de Ministros era solo para romper con Rusia.

Por Max HILL  
TOKIO, sábado 19 de julio. —El Imperio japonés, con un flamante gabinete aerodinámico de gobierno que cortó todos sus lazos con los distintos partidos políticos en el país, inmediatamente después de haber tomado posesión del gobierno, expuso hoy que continuará su "inmutable" política exterior, pero sin cambios.

La política del Imperio para estar a tono con la situación internacional, ya ha sido acordada por el gabinete, y ahora sólo falta ponerla en práctica con energía y rapidez", dijo el premier Fumimaro Konoé anoche, al salir de la primera junta con los miembros de su nuevo gabinete.

Cuando se la política que se propone seguir, es algo que nadie sabe. Konoé simplemente hizo un llamado a la unidad nacional, porque "con los rápidos cambios que están aconteciendo en los asuntos internacionales, la misión de nuestro país está haciéndose más y más pesada".

El viceministro Teijiro Toyoda, quien fué nombrado Ministro del Exterior ayer, en sustitución de...

#### CAYO UN PREMIO DE 10 MIL PESOS

Correspondiendo al billete 3077 que fuera vendido en esta ciudad

MEXICO, julio 18. —Lotería Nacional de hoy. Premio con doscientos mil pesos el No. 5288, vendido en esta. Premio con cuarenta mil pesos el No. 4025, fué vendido en esta. Premios con diez mil pesos los Nums. 3077, vendido en Monterrey; 4036, en Tampico. Premios con cinco mil pesos los números 17641, vendido en esta; 9017, en Coahuila; 9018, en Veracruz; el No. 11491, vendido en Tlaxiaco; 11472, vendido en Chihuahua. El No. 17590, vendido en Ensenada y el No. 3519, vendido en Morelia.

#### QUEDO YA FORMADA EL ALA MEXICANA

Los aguiluchos aztecas formarán parte de la escuadrilla internacional

MEXICO, julio 18. —A las quince treinta horas de hoy en el hotel Reforma tuvo lugar un banquete con asistencia de la Escuadrilla Inteamericana de Aviación con el objeto de constituir "El Ala Mexicana de la Aviación Inteamericana".

El Gral. Roberto Fierro, Presidente de dicha Ala, dirigió un discurso del que dijo: "La Fuerza Aérea Mexicana es una, convencida y entusiasta, a unirse y luchar por la libertad de América y el No. 3519, vendido en Morelia."

#### DISCURSO DEL SECRETARIO DE RELACIONES LIC. PADILLA

gran democracia americana, pero (tras el soldado) seguirá el maestro y América está sedienta del evangelio de la verdadera liberación humana

#### IMPORTANTE AVISO

Por urgencia vendó casa número 426 de Washington Oriente a una cuadra Palacio Federal, pase a verla: estará abierta para demolicion hoy sábado 19 de 9 A. M. a 7 P. M. — Informes al mismo al Teléfono 1-69.

#### Teledano Contra las Listas Negras

Dice que sólo se trata de una maniobra para apoderarse del capital Europeo.

MEXICO, julio 18. —Lombardo Teledano manifestó que desde el 7 de junio pasado en ocasión del 17º Congreso de la CTM, presentó una iniciativa a las organizaciones de la Confederación de Trabajadores de la América Latina para luchar por la nacionalización en beneficio de los países latinoamericanos de los negocios alemanes e italianos fascistas establecidos en las veinte repúblicas hermanas así como luchar en contra de la transferencia de los bienes británicos de manos del capital yanqui. Las iniciativas tienden a impedir la consolidación de una autarquía en la economía en beneficio de los monopolios financieros de los Estados Unidos con grave perjuicio en el porvenir de nuestros pueblos amenazados a que en condición de colonias. Añade Lombardo que la maniobra imperialista yanqui iniciada con la transferencia de las colonias inglesas de América ha seguido formulando la lista negra juntamente con la orden de congelación de créditos alemanes e italianos residentes en América no tiene otro fin que apoderarse de todo el capital del comercio e industria europeos en exclusivo beneficio del capital norteamericano.

Después asegura que la medida...

#### RECOBRE SU LIBERTAD EL LIC. A. COUTIÑO.

Trás de habersele dictado en el Penal, el auto de formal prisión.

MEXICO, julio 18. — Hoy a las 14 horas el Juez Octavo de la Tercera Corte Penal decretó la formal prisión al ex-Procurador de Justicia Lic. Amador Coutiño por el delito de asociación delictiva.

El auto se decretó después que las dueñas de licencias durante los meses con el ex-Procurador sostuvieron haberle dado hasta once mil pesos para defenderlas de la persecución que en su contra hacía la Policía Judicial de acuerdo con las reformas al Código Penal. El Lic. Coutiño quedó libre bajo fianza.

#### GIGANTESCA BATALLA DE TANQUES, LIBRADA ENTRE RUSOS Y ALEMANES

#### RECURREN ESTANA 230 MILLAS DE DE LOBERAS LA CAPITAL

Las tropas rusas se han atrincherado en fortificaciones subterráneas y hoy los que los soldados han cavado.

Por Henry C. Cassidy  
MOSCU, julio 19. (sábado) (AP) —Las tropas rusas se atrincheraron en fortificaciones subterráneas construidas precipitadamente, y pelearon con desesperación todo el día de ayer, en un esfuerzo supremo para detener la manobra alemana de ampliar el peligroso saliente nazi que amenaza el camino que conduce a Moscú, según admite el buró de información soviético en su boletín oficial expedido esta mañana.

"Ambos ejércitos sufrieron terribles pérdidas" dice el comunicado al describir las batallas en la zona de Pskov-Porkhov, de Smolensk, Polotsk y Nevel.

Nevel, mencionado por primera vez por Moscú, está a 75 millas al noreste de Poltsk, en un terreno lacustre, y más o menos a la misma distancia de Vitelsk, al...

#### Combaten en Pskov, Porkhov y Polotsk

MOSCU, julio 18. (AP) —El alto mando soviético anunció a primera hora de hoy que grandes batallas estaban librándose entre Pskov y Porkhov Polotsk y Nevel, y en el sector de Smolensk, agregando que ambos bandos estaban resistiendo tremendas pérdidas.

El mismo comunicado añade que durante las operaciones efectuadas el día de ayer 31 aviones alemanes fueron destruidos.

#### Lo que Estados Unidos se Compromete a Comprar no Salva la Economía Nacional

Importantes declaraciones del Presidente de la Confederación de Cámaras de Comercio en relación con las actividades de la Federal Loan Agency

MEXICO, julio 18. — El Presidente de la Confederación de Cámaras de Comercio, Leopoldo Palacios, en entrevista con los periodistas sobre el convenio de México y Estados Unidos en materia de comercio de exportación, dijo que si era conveniente el arreglo, en términos generales dijo que en los "momentos en que la guerra nos tiene aislados de los antiguos centros de abastecimiento y consumo, mucho nos favorece contar con esta cooperación".

#### MADERERIA EL ATLANTICO, S. A.

Madero y P. Diaz. Tels. 129-50, 129-51 y 129-52.